



明るく元気で笑顔あふれる中川っ子

～目指す児童像～
ふるさとで心豊かに学び
新しい時代を切り拓く中川っ子
まなぶ子 はたらく子 がんばる子

『笑顔と勝利 われら55人の 主役たち』 全力で挑んだ秋季大運動会

天候不良のため1日順延になりましたが、10月6日（日）に、学校評議員、後援会役員、PTA会長の皆様の御臨席を賜り、令和6年度中川小学校秋季大運動会を実施しました。

児童は、練習の成果を十分に発揮し、今年のスローガン「笑顔と勝利 われら55人の 主役たち」を胸に、最後まで全力で競技や演技、応援、係活動を行うことができました。

大接戦の結果、今年は白組が優勝しましたが、がんばった児童の姿は、参加した全ての皆様に感動を与え、心に残るよい思い出となりました。

保護者の皆様におかれましては、早朝よりお集まりいただき、準備や親子種目への参加、後片付けと御協力をいただき、改めて心より感謝申し上げます。



開会式・誓いの言葉



力の限り全力疾走・6年生



中小ソーラン2024



ゴールをめざして・2年生



ゴールをかけぬけろ！・3年生



2024 中小オリビッ・4年生



ゴールをめざして・1年生



力の限り全力疾走・5年生



家族で仲良く二人三脚！

修学旅行事前学習 歴史講座



10月10日に、6年生が修学旅行の事前学習として、ふみの森もてぎの方と茂木町商工会青年部の方を講師とした歴史講座を受講しました。

ふみの森もてぎの方からは、鎌倉幕府と茂木の関係や茂木城についての説明が行われ、商工会青年部の方からは鎌倉についてのクイズが出されたり、鎌倉時代の和菓子「つばきもち」を当時のレシピで再現したお話を聞いたりしました。楽しく学習でき、成果を鎌倉見学で生かしていました。ありがとうございました。

収穫の秋 棚田・サツマイモ畑



9月30日に5、6年生が稲刈りを、10月16日に1～4年生がサツマイモ掘りを行いました。農業ボランティアの

方のご指導のもと、今年もたくさん収穫できました。事前の準備やこれまでの管理など、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



楽しかった修学旅行・遠足

10月17日(木)、18日(金)に6年生の修学旅行、18日(金)に1～5年生の遠足を実施しました。修学旅行は、鎌倉、東京方面に出かけ、1日目に鎌倉班別行動、2日目に東京スカイツリー、国会議事堂見学をしました。1～5年生の遠足では、1～3年生が宇都宮動物園、4、5年生が東武ワールドスクウェアに出かけました。遠足は雨に降られましたが、修学旅行は天候に恵られました。思い出に残る行事となりました。



宇都宮動物園(1年)

宇都宮動物園(2年)

宇都宮動物園(3年)



キリンにえさをあげました。

乗り物も楽しかったです。

エジプトに行った気分。

やっぱり遠足は最高!



東武ワールドスクウェア(4,5年)



高徳院の大仏(6年)



国会議事堂(6年)

PTA労力奉仕 お世話になりました

9月28日(土)には、保護者の皆様と5年生児童による、PTA労力奉仕を実施しました。作業内容は、運動会に向けて、テントの設営や机や椅子の準備を行いました。おかげさまで翌週には素晴らしい運動会が開催できました。大変ありがとうございました。



左のバーコードを読み込むと、携帯電話、スマートフォン、タブレット等からもホームページを御覧いただけます。※HPにも学校だよりを掲載しました。カラーで御覧になれます。

【茂木町立中川小学校】検索

<https://schit.net/motegi/esnakagawa>